



Detenidos, agentes de GN que mataron a una menor

SLP. El otro niño herido se mantiene en condición grave

ROCÍO LÓPEZ
SAN LUIS POTOSÍ

Las autoridades de San Luis Potosí confirmaron que los dos agentes de la Guardia Nacional, presuntamente responsables de la muerte de una niña de 9 años,

ya están a disposición de la Fiscalía General de la República.

“Se presentaron de manera voluntaria y fueron conducidas ante un juez para su audiencia”, dijo el secretario general de Gobierno, J. Guadalupe Torres Sánchez.

Los agentes de la Guardia Nacional que tripulaban la patrulla 24132 y que el día de los hechos abandonaron la escena, se encuentran en calidad de detenidos y este lunes fueron imputados por los delitos de ho-

micidio calificado y lesiones agravadas.

El secretario general de Gobierno dio a conocer que, a través de la Comisión Estatal de Atención a Víctimas, se brinda apoyo institucional a los familiares de las víctimas, como en trámites legales y asistencia social y psicológica.

Además, dio a conocer que el otro menor de 15 años que también fue alcanzado por los disparos, se encuentra internado en el Hospital Central con lesiones de arma de fuego en un brazo y un pie, y su estado se reporta grave.

La Fiscalía General del estado informó que el cuerpo de la menor de 9 años de edad que murió en el ataque fue entregado a sus familiares después de practicarse la necropsia de ley.

La madrugada del pasado sábado 13 de junio se reportó que una familia que viajaba a bordo de un vehículo Nissan Sentra en color rojo había sido víctimas de disparos, presuntamente por agentes de la Guardia Nacional, en la carretera federal 57 a la altura de la comunidad de San Lorenzo, en el municipio de Villa Hidalgo en San Luis Potosí. ■